News Release



2020年12月16日

~新型コロナウイルス感染拡大防止に貢献した企業を表彰~ 飛沫感染防止ボード製作企業への感謝状贈呈について

西日本シティ銀行(頭取 谷川 浩道)は、新型コロナウイルス感染拡大防止に貢献した企業として、行橋市の大国段ボール工業株式会社(代表取締役 寺澤 一光、以下「大国段ボール工業」)を表彰し、本日、西日本 FH 北九州ビルで感謝状を贈呈しますので、お知らせします。

大国段ボール工業は、日本が新型コロナウイルス感染の第一波を迎えた今年4月、お客さま及び 当行職員の健康と安全を守るため、当行の全店窓口等に設置する段ボール製の飛沫感染防止ボード 約1,300枚を速やかに製作し納品されました。

当行は、前例のないコロナ禍での素早い対応に深甚なる感謝の意を表し、贈呈式で「感謝状」と「記念品」をお贈りすることといたしました。

当行は今後も、お客さま及び職員の健康と人命保護を最優先とし、新型コロナウイルスの感染拡大防止 に努めてまいります。

記

【贈呈式の概要】

日		時	2020年12月16日 (水) 11:30 ~			
場		所	西日本 FH 北九州ビル 7 階大セミナールーム			
出	席	者	大国段ボール工業	代表取締役	寺澤 一光 氏	
			西日本シティ銀行	取締役専務執行役員 北九州·山口代表	竹尾 祐幸	
				北九州総本部副本部長	土井 修	
				行橋支店長	秋永 明治	
司		会	西日本シティ銀行 執行役員広報文化部長 小湊 真美			
式	次	第	1. 開会			
			2. 出席者紹介			
			3. 贈呈者代表挨拶(取締役専務執行役員 北九州・山口代表 竹尾 祐幸)			
			4. 感謝状及び記念品贈呈			
			 5.大国段ボール工業挨拶(代表取締役 寺澤 一光 氏)			
			6. 記念撮影			
			7. 閉会			
	[23.07]					
参		考		N/4= 1- =	₽ ₽ . □ ₽ . ₽ .	
					カター 「ワンク」	
					ミオリジナルの	
				飛沫感染防」	上ボード	
			4			

以上